

Viva Jesús y su Teresa.

Boixa 8/5/77.  
-125



Creo que ya estará en di-  
posición de leer la adjunta y de cumplir por sí o tal vez mejor  
por otra lo que voy a decirle.

Compre una docena más de sillas grandes como o pare-  
cidas a las que tienen, y media docena más de bajitas  
como las que tienen también.

Compre dos pequeñas mesas p. las habitaciones como las  
que tienen pues me parece hay falta, y dos aljofainas con sus pies  
para lavarse.

Para primeros de junio creo vendrán 6 u 8 teresianas  
aspirantes a pasar ejercicios en la Compañía. No será  
pues por demás que compre dos o más catres p. aquellas  
8 días.

Para la mesa que tienen en medio de la sala  
quizá convendría comprar un hule o tapete.

No descuides de dar prisa al carpintero para que luego  
estén las mesas de escribir. Todos estos encargos estén  
hechos todos y en la Compañía p. el día 15 ó 20  
de este mes sin falta. Si V. no puede salir haga  
lo D. Dolores Piñol.

A Saturnina que lea entretanto en sus ratos de ocio  
la vida de S. Teresa de Jesús por el P. Yepes, que les dejé.

Escriban hoy o mañana a D. Teresa Pla que les traiga  
los libros que pidieron a D. Luisa, y una gramática castella-  
na (obra grande) de la Academia. Bajen a recibirla  
D. Teresa Guillamón y la Saturnina, si se encuentra bien  
el día que les avise la venida que creo será el 14 de este mes.  
Pienso que el día de la Ascensión lo pasará en Montserrat orando  
por la Compañía: uníos todas a su intención y a la

Viva Jesús y su Teresa

Estimada en Jesús Dolores Boix: Creo que ya estará en  
disposición de leer la adjunta y de cumplir por sí o tal vez mejor por  
otra lo que voy a decirle.

Entregue la adjunta a Mn. Iglesias y que le visite con Saturnina.  
Compre una docena más de sillas grandes como o parecidas a las  
que tienen, y media docena más de bajitas como las que tienen  
también.

Compre dos pequeñas mesas para las habitaciones como las que  
tienen, pues me parece hay falta, y dos aljofainas con sus pies para  
lavarse.

Para primeros de junio creo vendrán 6 u 8 teresianas aspirantes a  
pasar ejercicios en la Compañía. No será pues por demás que  
compre dos o más catres para aquellos 8 días.

Para la mesa que tienen en medio de la sala quizá  
convendría comprar un hule o tapete.

No descuides de dar prisa al carpintero para que luego estén las  
mesas de escribir. Todos estos encargos estén hechos todos y en  
la Compañía para el día 15 ó 20 de este mes sin falta. Si V. no  
puede salir hágalo D. Dolores Piñol.

A Saturnina que lea entretanto en sus ratos de ocio la vida  
de Sta. Teresa de Jesús por el P. Yepes, que les dejé.

Escriban hoy o mañana a D. Teresa Pla que les traiga los libros  
que pidieron a D. Luisa, y una gramática castellana (obra grande)  
de la Academia. Bajen a recibirla D. Teresa Guillamón y la Saturni-  
na, si se encuentra bien, el día que les avise la venida, que creo  
será el 14 de este mes.

Pienso que el día de la Ascensión lo pasará en Montserrat orando  
por la Compañía: uníos todas a su intención y a la

mía p. q. no alcance la Virgen de Montserrat lo q. le pidamos por la Compañía. No lo advierta mas q. a las maestras y a Saturnina q. pasará con los peregrinos toda la noche en vela u oración, o casi toda la noche. Si gustan pueden acompañarla en la noche del 10 y la mañana, menos V. y Saturnina q. dormirá. Vaya Saturnina con V. o la Piñol a visitar al Dr. Grau y a ofrecerle sus respetos, y a que les indique la hora (si le es fácil) a q. deben ir a confesarse toda con él el día 15, como extraordinario. Intentele si le parece bien q. les haga la plática; si no el Dr. Forcades o Barberá.

¿Cómo estáis de postres? tal vez podríais encargar al Dr. Barberá media maestra avellanas, pagándole lo q. sea.

El día de la Ascension si hacan la hora Estona en la lateral u otra iglesia podéis ir todas reunidas p. q. el buen Jesus al subirse al cielo os hecho como a sus apóstoles su bendición q. os conforte p. resplandecer fieles en todo el mundo. Salid de casa de tres en tres cuando vais a la iglesia, y no salgan unas sin que haga un minuto al menos que salieron las otras.

Vuelvo a repetiros q. por la mañana a las 5 1/4 vayáis a Misa a las Carmelitas descalzas al menos los días de comunión. Me dijo la Madre q. tienen dos los días en aquella hora excepto algun día; pero q. en los días de comunión es segura. También dos Domingos al mes podéis ir a Misa cantada de dicha comunidad, y así tendréis libre toda la mañana despues, para leer o repasar o escribir. Las dominicas Teresianas podéis ir a la comunión y Misa a las 8 de la tarde a S. Miguel. Para todo esto enteraos bien de las horas fijas de la M. Priora y Dr. Forcades. Los miércoles podéis ir por la tarde a hacer la visita a las Descalzas. Dios os guarde hijas mías y os haga tan santas y sabias como le suplica vuestro C. y P. que os bendice

mía para que nos alcance la Virgen de Montserrat lo que le pidamos por la Compañía. No lo advierta mas que a las maestras y a Saturnina que pasará con los peregrinos toda la noche en vela u oración, o casi toda la noche. Si gustan puedan acompañarla (en la noche del 10) las dichas menos V. y Saturnina que dormirán. Vaya Saturnina con V. o la Piñol a visitar al Dr. Grau y a ofrecerle sus respetos, y a que les indique la hora (si le es fácil) a que deben ir a confesarse todas con él el día 15, como extraordinario. Invítenlo si les parece bien a que les haga la plática; si no el Dr. Forcades o Barberá.

¿Cómo estáis de postres? tal vez podríais encargar al Dr. Barberá media cuartera avellanas pagándole lo que sea.

El día de la Ascension, si hacen la hora de nona en la Catedral u otra iglesia, podéis ir todas reunidas para que el buen Jesús al subirse al cielo os eche, como a sus apóstoles, su bendición que os conforte para serle testigos fieles en todo el mundo. Salid de casa de tres en tres cuando vais a la iglesia, y no salgan las unas sin que haga un minuto al menos que salieron las otras.

Vuelvo a repetiros que por la mañana a las 5 1/4 vayáis a Misa a las Carmelitas descalzas, al menos los días de comunión. Me dijo la Madre que tiene todos los días en aquella hora, excepto algún día; pero que en los días de Comunión es segura. También dos domingos al mes podéis ir a Misa cantada de dicha comunidad, y así tendréis libre toda la mañana después, para leer o repasar o escribir etc. Las dominicas Teresianas podéis ir a la comunión y función de la tarde a S. Miguel. Para todo esto enteraos bien de las horas fijas de la M. Priora y Dr. Forcades. Los miércoles podéis ir por la tarde a hacer la visita a las Descalzas.

Dios os guarde, hijas mías, y os haga tan santas y sabias como le suplica vuestro C. y P. que os bendice

Enrique de O.